



UNIRetraités

Les organisations de Retraités CGT, FO, CFE-CGC, FSU et FGR appellent tous les Retraités à venir nombreux au rassemblement le MARDI 03 DECEMBRE 2024 A 14 H 30 DEVANT LA PREFECTURE

DÉSINDEXATION SCANDALEUSE !

NON AUX ½ MESURES !

NON AU REcul DE 6 MOIS DE L'INDEXATION DES RETRAITES !

Les nouvelles propositions du gouvernement de revalorisation des pensions de base vont, une fois de plus, aggraver la perte de pouvoir d'achat de l'ensemble des Retraités :

- **0,9% au 1^{er} janvier 2025** pour tous les Retraités
- **0,9% au 1^{er} juillet** pour les Retraités dont la pension (base + complémentaire) est inférieure au SMIC net (1 426,30 €).

Ces mesures ne répondent pas aux revendications des Retraités et ne permettent pas de compenser les pertes subies. Une fois de plus, au 31.12.2025, il y aura une nouvelle perte importante sur les retraites de base !

Depuis janvier 2017, les pensions n'ont augmenté que de 13,6 % pour une inflation de 19,5 %. De plus, les retraités ont perdu l'équivalent de plus de 3 mois de pension et jusqu'à 4,5 mois pour celles et ceux qui ont subi l'augmentation de la CSG en 2018.

**PAS D'ÉCONOMIE SUR LE DOS DES RETRAITÉS,
IL Y A URGENCE A REVALORISER TOUTES LES RETRAITES DE BASE !**

✓ **INDEXATION A MINIMA SUR L'INFLATION AU 01/01/2025**

✓ **RATTRAPAGE DES PERTES SUBIES DEPUIS 2017**

✓ **PAS DE PENSION EN-DESSOUS DU SMIC**

✓ **REVALORISATION DES PENSIONS INDEXÉE SUR LE SALAIRE MOYEN**

LE SYSTÈME DE SANTÉ EST EN CRISE PROFONDE ...

**LES RETRAITÉS NE DOIVENT PAS EN FAIRE LES FRAIS,
ILS DOIVENT POUVOIR BIEN VIVRE ET BIEN VIEILLIR !**

Suite aux mesures de sous-financement et aux exonérations de cotisations sociales qui privent la Sécurité Sociale de 80 milliards d'euros de recettes, les constats sont catastrophiques :

- **Médecine de ville** : manque de généralistes et de spécialistes ;
- **Hôpital** : manque de médecins et de personnels soignants, fermetures de lits, aggravations des conditions de travail des personnels ;
- **EHPAD** : dégradation des conditions d'accueil et de soins, conséquence du sous-effectif du personnel ;
- **Délais de rendez-vous médicaux** beaucoup trop longs ;
- **Augmentation des restes à charge** (médicaments, dentistes, consultations à partir de décembre) et report des coûts sur les complémentaires santé ;
- Menace de **déremboursement des ALD** (Affections de Longue Durée).

Avec l'âge, les retraités sont plus fragiles, plus souvent malades, et parfois plus gravement. Ils peuvent être affectés plus fréquemment de maladies graves ou de dépendance.

LA SANTÉ EST UN DROIT CONSTITUTIONNEL POUR TOUS !

SIGNEZ LA PETITION EN LIGNE :

<https://www.change.org/p/retraites-non-au-report-de-la-revalorisation-au-1er-juillet-2025>